

## La Espingarda

Escrito por ALBERTO ESPINOSA RUIZ  
Martes, 15 de Noviembre de 2011 11:45

---

{vozstart}



## LA ESPINGARDA

J. ALBERTO ESPINOSA RUIZ

“Quien con la verdad se irrita, para rato tiene pena”.

Abenhazam



### El transporte público, de nuevo en la picota

Como si fuera algo novedoso, ha salido a flote noticioso todo el oscuro, corrupto y peligroso medio del autotransporte de pasajeros concesionado y en manos de permisionarios; los medios informativos, especialmente los electrónicos, han remolido la conciencia pública con los recientes accidentes fatales (dos de cientos que se dan a diario en el D.F., el área metropolitana y otras entidades).

Sin embargo, esto tiene una larga data y los paganos siguen siendo usuarios y peatones, por lo que podemos afirmar que hay varias lecturas en este asunto: El interés de las autoridades por mantener el status en esta área del servicio público que les reporta enormes sumas de dinero; los grupos fuertes que están detrás de esta industria de la comunicación vía terrestre; la anquilosada corrupción que conlleva, como siempre, la impunidad y la injusticia, el interés de

## La Espingarda

Escrito por ALBERTO ESPINOSA RUIZ  
Martes, 15 de Noviembre de 2011 11:45

---

algunos gobernantes por “estatizar” el transporte público para su mayor control y beneficio, para después, cerrar el círculo de operaciones “concesionándolo a empresarios adecuados o aliados”. En suma, esto es sólo la punta del iceberg, pues el asunto tiene demasiado mar de fondo y así seguirá per secula seculorum.



### La televisión privada es juez y parte

Entre los grandes y graves pecados de los señores de los medios electrónicos, especialmente la televisión concesionada a manos privadas que han rebasado al Estado mexicano y se han constituido en censores, jueces, representantes sociales y voceros de la opinión pública a la que muy frescamente y con prepotencia le imponen modelos a seguir en cuanto a conducta, manera de pensar, etcétera, está el de decidir a quién o a quiénes ensalzan, a quiénes despedazan públicamente, a qué instituciones exhiben y cuáles son marcadas con el índice ígneo y electrónico de las pantallas caseras... es una tarea cotidiana que llevan cada vez con más descaro. Los autonombados "líderes de opinión" de la televisión, reciben línea "de arriba", obedecen consignas y se venden al mejor patrón, haciendo una labor de jueces inapelables, al grado de que pueden ensalzar hasta la gloria a un simpatizante, un aliado o una institución hermana, o también pueden despedazar la honra y fama de un contrincante, un enemigo político o un sujeto que les molesta y puede ser peligroso para sus intereses.

Hoy, el Estado mexicano no tiene más que dos opciones frente a estos medios de comunicación: Aliarse o mantenerse calladito. Así las cosas, las grandes televisoras y sus homólogos más jóvenes o enanas siguen un esquema en que hacen lo que se les pega la gana, como atosigar a la pobre audiencia, ya bien domesticada, con su doble moralina cargada de **teletones**, **iniciativas México**, telenovelas, fútbol, noticiarios manipulados, **La voz México** y

#### **La academia**

, entre otras maravillas de los genios creativos de esta mafia. Por ello, la gente puede estar de acuerdo con la televisión (las mayorías que engrosan el rating) o en desacuerdo total (las minorías pensantes).



### EL ESPINGRAMA

Lo que pasa en México no es cosa de ciencia,  
es cuestión de actuar con soluciones reales;  
la gente ya ha pedido su gran paciencia  
y se pueden desencadenar otros males.

No muy distinto anda el resto del mundo,  
lleno de conflictos, guerras e injusticia;  
¡qué obsesión de crear un ambiente inmundto!  
Mientras los poderosos saquean con gran pericia.



## La Espingarda

Escrito por ALBERTO ESPINOSA RUIZ  
Martes, 15 de Noviembre de 2011 11:45

---



El mundo de la tecnología es un mundo en constante cambio y evolución. La pregunta si